
                                       REQUERIMENTO Nº 017/2018 

 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações sobre o número de 

estagiários contratados pelo CIEE, local em que estão lotados e 

a carga horária por eles executada. 

 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações sobre o número de estagiários contratados 

pelo CIEE, local em que estão lotados e a carga horária que cada um executa. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As informações são necessárias para atender o trabalho e função do 

vereador que subscreve, como fiscal da população e guardião dos investimentos e interesses 

públicos zelando pelo bom trabalho e atendimento ao munícipe. 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 20 de março de 2018. 

 

 

 Vereador proponente: 

 

 

 

 

 

                                      Edimarcos Bonnis Dal’Agnol                                       

                                                      Vereador                                                                  

 

  


